

PATRIMONIO NACIONAL PRESENTA SU PROGRAMACIÓN MUSICAL PARA EL PRIMER SEMESTRE DE 2023

- La programación arranca el 26 de febrero con los conciertos del Festival Internacional de Arte Sacro (FIAS) en el Palacio Real de Madrid
- El Cuarteto Mandelring abrirá el 16 de marzo el XXXIX Ciclo de Cámara con los Stradivarius de las Colecciones Reales, gracias al patrocinio de la Fundación Goethe
- Un nuevo ciclo dedicado a los músicos de la Real Capilla enriquece una propuesta que en total ofrecerá hasta el 28 de junio un total de 22 conciertos en seis palacios y monasterios

Madrid, 22 de febrero de 2023.- La música empieza a sonar en Patrimonio Nacional. La institución ofrecerá hasta junio un total de 22 conciertos en seis palacios reales y reales monasterios. La programación para este primer semestre reedita el protagonismo de los Stradivarius de las Colecciones Reales, incorpora como novedad un ciclo dedicado a los músicos de la Real Capilla y mantiene los tradicionales ciclos en los Reales Sitios.

La propuesta musical arranca el 26 de febrero con el concierto de OBNI en la Capilla del Palacio Real de Madrid, dentro del Festival Internacional de Arte Sacro (FIAS) organizado por la Comunidad de Madrid. La Real Capilla también acogerá las interpretaciones de La Ritirata (19 de marzo), mientras que La Vaghezza (5 de marzo) y Protean Quartet (26 de marzo) lo harán en el Real Monasterio de la Encarnación.

El 16 de marzo el Cuarteto Mandelring ofrecerá en el Salón de Columnas del Palacio Real de Madrid el primer concierto del XXXIX Ciclo de Cámara con los Stradivarius de las Colecciones Reales. Este concierto está patrocinado por la Fundación Goethe. El ciclo propone otros dos recitales con los célebres instrumentos: el 13 de abril el Cuarteto Goya y Rafael Ruibérriz de Torres interpretarán los quintetos con flauta de Boccherini y el 15 de junio Josetxu Obregón, con Sara Johnson al órgano, trasladará a los asistentes a la Italia del XVIII con el Stradivarius 1700.

Recuperación y tradición en el Palacio Real de Madrid

Una de las principales novedades de la programación es el Ciclo Músicos de la Real Capilla. Con esta propuesta, Patrimonio Nacional redobla los esfuerzos para salvaguardar el patrimonio cultural y rendir homenaje a grandes figuras como Valentín María de Zubiaurre, Luis Misón y José de Torres. Además, este ciclo supone el regreso al Palacio Real de la Sociedad Coral de Bilbao, un siglo después del concierto al que asistieron los reyes Alfonso XIII y Victoria Eugenia.

La Real Capilla también acoge el XVI Ciclo de Órgano con el emblemático órgano Bosch de finales del XVIII, que ha llegado a la actualidad prácticamente en su estado original. Sus conductos de aire volverán a funcionar en los tres conciertos a cargo de Jorge García Martín, Juan de la Rubia y Esther Ciudad, los días 27 de abril, 23 de mayo y 28 de junio, respectivamente.

En la programación de estos primeros meses de 2023 se mantienen las citas musicales al aire libre con la Unidad de Música de la Guardia Real. Tendrán lugar los sábados 6, 13 y 20 de mayo en la Puerta del Príncipe del Palacio Real, como parte del XXXVI Ciclo Primavera en Palacio.

Música religiosa en los Reales Monasterios

Los principales espacios sacros de Patrimonio Nacional acogerán cinco conciertos de música religiosa entre el 1 de abril y el 24 de junio. En el Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial, la Escolanía actuará en la Basílica el 1 de abril y Ensemble Alfonsí en la Iglesia Vieja el 24 de junio. El Monasterio de las Descalzas Reales acogerá el 20 de mayo el concierto de Piacere dei Traversi.

Además, el respaldo de la Fundación Goethe al Ciclo de Música Religiosa permitirá que el público disfrute de la polifonía franco-flamenca de los siglos XV y XVI con Cantar Allá Viola, el 10 de junio en la Capilla del Palacio Real de Aranjuez, y de la chelista alemana Christina Meissner, en la Capilla del Palacio Real de El Pardo el 21 de abril.

Más información y venta de entradas en la web de Patrimonio Nacional. La programación ofrecida puede estar sujeta a cambios.

www.patrimonionacional.es/actualidad/proximos-conciertos